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令和２年１月 

大会参加者の皆様 

全日本学生選手権大会に関するアンケート 

日本ライフセービング協会 学生委員 

 

9 月に行われた全日本学生選手権大会、今回の全日本学生プール選手権大会を学生が主体となって運営して

いく中でより良い大会にしていくため皆さんの意見をお聞きするためのアンケートになります。今後に反映さ

せていきたいので各大学提出のご協力お願いします。 

（※５段階尺度は該当する数字１つに○印をつけてください） 

 

 

1. 全日本学生選手権大会について 

 

・イベントについて 

海もプールも学生委員のイベントとして、インスタフレームを使うなどのカメラを使ったものや学生の中

のライフセーバーにちなむものを行いました。 

 

  

  ■イベントには参加しましたか？  （ はい ・ いいえ ） 

  ■その理由を教えてください。(複数回答可) 

はいの人 （ たのしいから・おもしろいから・大会を盛り上げたいから ） 

      その他（                                   ） 

いいえの人（ 負担になる・つまらない・疲れるから・面倒くさい ） 

その他（                                   ） 

 

・前日準備について 

 学生が主体となって大会を運営していくということで、大会の前日準備を各大学からお手伝いいただき準備

を行いました。今回の前日準備についてお聞きします。 

  ■参加しましたか （ はい ・ いいえ ） 

    ■かなり負担      （ ５ ・ ４ ・ ３ ・ ２ ・ １ ） 全く負担じゃない 

    ■来年もやったほうがいい（ ５ ・ ４ ・ ３ ・ ２ ・ １ ） やらない 

   その他思ったことや来年度への改善点などあればご記入ください。 

(           ) 
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２．プール選手権大会について 

 

・大会開催時期について 

 プール選手権大会は１月から２月にかけて行われています。時期次第では大学によっては出場しない人が増

えるという大学も少なからずあると思います。 

■開催時期はいつが適していると思いますか？ （  11 月 ・ 12 月 ・ 1 月 ・ 2 月） 

その他  (                                  ) 

■その理由をご記入ください。 

（              ） 
 

 

・決勝種目について 

 個人種目の決勝増減について意見をお聞かせください。 

■個人種目の決勝を行いたいと思いますか？  （ はい ・ いいえ ） 

■個人よりも団体種目があった方がよいとおもいますか？ (はい・いいえ) 

■行なうのであれば全部の種目でなくても良いですか？  （ はい ・ いいえ ） 

  ■もし一部の種目のみ行なうとしたらどれですか？  

（                             ）  

 

３．その他 

 

・エントリー方法について 

    締め切り後のエントリー不備においては原則出場不可としています。エントリー不備についての処置の仕

方について意見をお聞かせください。 

    ■今まで行ってきた方法は的確であったと思いますか？   （ はい ・ いいえ ） 

    ■今後、エントリー不備への対応は、他にどういった方法をとるのが良いと思いますか？ 

（        ） 
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・エントリー標準タイムの制限について 

   今年度より、エントリー標準タイムを 20％超えた選手に関しては、次年度のプール選手権大会の出場を

停止としています。エントリー標準タイムの制限について意見をお聞かせください。 

  ◾️今回の処置は適切であると思いますか？       （ はい ・ いいえ ） 

  ◾️今後、エントリー標準タイムを超えた選手への対応はどういった方法をとるのがいいと思いますか？ 

（        ） 
 

 

・大会の規模や運営方法、費用について 

     大会を行なう費用は、徴収した参加費だけでなく助成金などを利用している状況があります。学生が主

体となる大会を行なうと考えた時、大会の規模や運営方法、参加費用についての意見をお聞かせください。 

    ■大会の規模や運営方法は、今のままで良いですか？  （ はい ・ いいえ ） 

    ■参加費用は、今のままで良いですか？  （ はい ・ いいえ ） 

■その理由をご記入ください。 

（         ） 

 

 

 

・学生委員へ 

   ■各大会における学生委員に求めること、今後の大会でやって欲しいこと、その他こんな制度が欲しい

などあればお聞かせください。 

（                 ） 
 

 

 ・以下自由記入欄 
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アンケートへのご協力ありがとうございました。 

皆様の貴重なご意見に耳を傾けて、これからのインカレを 

選手と共によりよくしていけるよう精一杯努力いたします。 

以上。 


